

Und ja, ich tute es trotzdem.

Wah, Oh Gott..is das toll~

Langsam öffne ich meine Mund...dann berühre ich seine Zunge mit meiner.

Wow, dieses Kribbeln wird immer stärker und schöner.

Gott ich liebe dich Leon!

Gut, dass er meine Gedanken nicht hören kann~..puh, nochmal Schwein gehabt.

"JUNGS? SEID IHR DA?"

Wa-Wa-Was? Hilfe, mein Vater!

Erschrocken richte ich mich auf und stehe jetzt ziemlich blöd in der Gegend rum.

"Eh-Ehm....JA!"

Hach, mein Sprachzentrum funktioniert sogar.

"DANN KOMMT RUNTER! ES GIBT PIZZA!"

Ein bisschen, oder sehr, gekünstelt grinse ich Francis an.

"Siehst du? Der Pizzaservice ist unser bester Freund."

Ohje....

Wir haben und geküsst und jetzt?

Der geniale Leon hat bedauerlicherweise immer noch Urlaub und so bin ich hoffnungslos verwirrt, als ich die Treppe runterstolper um meinem Vater 'Hi' zu sagen.

Leon ging schon runter und ich saß immer noch verträumt..oder verwirrt....oder eher beides...im Sessel.

Oh man, wir haben uns geküsst!

Ich sollte wohl langsam aufstehen...gedacht getan, dann stapfe ich die immernoch perplex die Treppe runter.

Nachdem ich missmutig drei Stücke Pizza verschlungen und mit ordentlich Cola hinterhergespült hatte, trottete ich wieder nach oben, verkroch mich in meinem Zimmer, zog Shirt und Hose aus, packte mich aufs Bett und rief, wer hätte das gedacht, Paddy an.

Gaaaaah, warum hatte der sein verdammtes Handy nicht an?!

Toller Freund!

Frustriert schmiss ich mein Handy auf den Nachttisch und starrte an die Decke.

Ich hatte Francis geküsst....

Geniale Erkenntnis Leon!

Ich hatte Francis geküsst!

Oh mein Gott, wenn es ihn denn gibt....

Nach 2 Stück Pizza war ich satt.

Wow, Leon war schon weg.

Ich stapfte wieder hoch, guckte noch kurz zu Leons Zimmertür..warum auch immer und verschwand dann in 'meinem' Zimmer. Irgendwie war es immer noch nicht richtig meins, aber naja...is jetzt Nebensache...denn Leon hat mich geküsst!

Jaha, er mich und nicht umgedreht!

Oh man...ob es ihm denn was bedeutet hat? Vielleicht war ihm einfach nur langweilig...so wirds wohl sein.

Was zur Hölle?!

Ich war grad dabei auf Klo zu gehen, dann stand Leon auf einmal im Bad.

Ich starrte ihn an und wie hypnotisiert schloss ich meinen Hosenstall wieder.

"K-kannst du nicht...an-anklopfen...", stottere ich.

Wow, ich bin froh, dass ich überhaupt reden kann.

"Nein, kann ich nicht! Und jetzt husch, raus hier! Ich hab Augenringe und wenn ich die nicht augenblicklich wegkriege, gibts hier Tote!"

Ich starrte ihn an, als sei er persönlich schuld an meinen Augenringen. Was ja irgendwie auch stimmte.

Wenn er nicht so eine komische Magnetfeldwirkung auf mich hätte, hätte ich ihn nicht geküsst. Hätte ich ihn nicht geküsst, hätte ich nicht die halbe Nacht vor mich hin gedämmert. Und hätte ich nicht die halbe Nacht vor mich hin gedämmert, hätte ich jetzt keine Augenringe.

Logisch oder?

Ich stapfte zum Spiegel, guckte zwei Millisekunden rein, bevor ich nach meinem Kajal griff und beschloss, dass da nur überpinseln half.

Und genau das tat ich jetzt auch.

War garnicht so einfach, wenn man vermied in den Spiegel zu gucken, weil man sonst eine Herzattacke bekommen hätte.

Wirklich, so scheiße hatte ich schon lange nicht mehr ausgesehen.

Was bildete sich diese arrogante Arschloch eigentlich ein?!

Ist doch echt unglaublich der Kerl!

"Hey, ich war als erstes hier ja, also verschwinde du!", hört sich kindisch an oder?! Aber egal. Ich zerr ihn an seinem Arm aus dem Bad und schmeiß ihm die Tür vor der Nase zu und schließ dann ab.

Wie ich ihn hier raus zerren konnte? Woher soll ich das wissen?!

Is jetzt auch egal, endlich konnte ich aufs Klo.

Ne oder?!

Das hatte der jetzt nicht wirklich gemacht?!

"LASS MICH SOFORT INS BAD!!!!"

Wütend hämmerte ich gegen die Tür und schrie ihm wenig nette Sachen an den Kopf.

Es ging hier um meine Augen!!!

Was bildete der sich eigentlich ein?

Nur weil der sich mit seiner Mutter hier einnistete, hieß das noch lange nicht, dass er sich alles erlauben konnte.

Ich trat noch einmal gegen die Tür und ging dann runter in die Küche, wo mein Vater schon fröhlich vor sich hin summte und das Frühstück machte.

"Ich will das er auszieht! SOFORT!", kreischte ich ihm entgegen.

Irritiert drehte er sich zu mir um und wischte sich die Hände an seiner komischen blassgelben Schürze ab.

"Was ist denn los?"

WAS LOS WAR?!

"Siehst du diese verdammten AUGENRINGE?! SIEHST DU DIE?! Er blockiert das Bad! DAS IST LOS!! SCHMEIß IHN RAUS!"

"Dir ist klar, dass du Unsinn redest? Deswegen kann ich ihn doch nicht rausschmeißen

und überhaupt sieht man die Augenringe kaum", versuchte er mich zu beruhigen.
"Aber sie sind da!!"

Der hatte sie doch nicht mehr alle. Ein letzter Giftblick in seine Richtung und ich rauschte aus der Küche.

Das konnte ja wohl alles nicht wahr sein.

Ich ging gemütlich auf's Klo und hörte wie dieses arrogante Arschloch draußen rumbrüllte. Püh, na und? Idiot!

Ich machte mich fertig, natürlich auch meine Augen...hehe, musste ja wenigstens einer vernünftig aus sehen.

Dann schloss ich die Tür auf und ging in mein Zimmer.

Wutschnaubend -ich war mir fast sicher, dass Rauchwolken aus meiner Nase aufstiegen- stapfte ich zurück nach oben und verschwand Türen knallend im Bad.

Das war doch nicht zu fassen!

Verbissen machte ich meine Augen fertig, verzweifelte an meinen Haaren, holte schnell die Tasche aus meinem Zimmer und stürmte dann zu Francis.

"LOS! Komm ich die Hufe!"

Ich schnappte mir auch seine Tasche und zog ihn hinter mir her nach unten.

"Schuhe an!"

Spinnt der jetzt total?! Der hat mir gar nichts zu sagen?!

Ich zog meine Schuhe an. Nein!

Dann zog er mich weiter nach draußen.

Man, da bekam man ja echt Angst.

Hildegard~

Wir waren zwar verdammt früh dran, aber egal.

War wahrscheinlich das erste Mal in meinem Leben, dass ich über eine halbe Stunde zu früh in der Schule war, aber damit konnte ich leben.

Ich hatte Francis grad in Grund und Boden geschrien und das war was mich störte.

Und das es mich störte, störte mich noch mehr.

Ach verdammt, ich sah zwar wieder blendend aus, hatte mein Gehirn wiedergefunden und eigentlich sollte jetzt alles wieder normal sein.

Aber das war nicht!

Und genau das war es, was mich am meisten störte.

Da war immer noch dieses verdammte Gefühl. Dieses 'Francis ist geil'-Gefühl und das gehörte da nicht hin!

Frustriert blieb ich stehen und drehte mich zu ihm um.

"Du bist schuld!"

Anklagend guckte ich ihn an.

Ich guckte ihn leicht irritiert an.

"An was? Du siehst doch so aus wie immer. Außerdem bist du einfach ins Bad gestürzt gekommen."

Ich sah wohl grad aus wie ein beleidigtes Kleinkind.

Er redete doch vom Bad, oder?! Na klar, von was denn sonst?

Man man, dass der deswegen so einen Aufstand macht.

Er sieht doch gut aus, wie immer.

Jaja, er sieht gut aus. Warum sieht er nur so verdammt gut aus?! Oh man, das darf ich ihm nie sagen, sonst bildet er sich noch was drauf ein....naja, das tut er eh schon, aber was solls.

"Ach darum gehts doch jetzt garnicht, du Opfer!"

Meeeeeeensch, warum checkte der das denn jetzt nicht?

Okay, vielleicht hatte ich mich ein klein wenig missverständlich ausgedrückt, aber auch nur ein bisschen.

Und warum zum Teufel guckte der schon wieder so niedlich?!

Das war doch alles nicht zu fassen....

War sollte denn da bitteschön widerstehen können.

Aaaaaand....once again....

Näher kommen, an die Mauer drängen, an nichts mehr denken und Kuss....

Ganz wie in einer zweitklassigen Hollywoodschnulze.

"Daran, du Idiot!"